

Allocution du Président

Lors de l'assemblée générale 2023

Je remercie Mr le contrôleur générale Laurent CHAVILLON directeur départemental des sapeurs-pompiers du Val d'Oise de nous accueillir dans son département
Je remercie le capitaine Michel Jules de nous accueillir dans son centre de secours pour notre assemblée générale, ainsi que son personnel

Je voudrais excuser :

Le colonel Stéphane Millot directeur départemental des sapeurs-pompiers des Yvelines
Le Lt Colonel André Verlande président de l'union régionale des sapeurs-pompiers Franciliens
Mr Jean Jacques Martel Président des anciens sapeurs-pompiers des Yvelines
Mr Louis Hevin Président des anciens sapeurs-pompiers du Val d'Oise

Je remercie de leur présence

Mr Le contrôleur générale Laurent CHAVILLON directeur départementale des sapeurs-pompiers du val d'Oise
Mr le commandant Alexandre SEDENO représentant le général DUPRE La TOUR
Mr le commandant Alexandre GRIFFIER chef du groupement
Mr le commandant Frédéric Callewaert président de l'union départemental des sapeurs-pompiers du Val d'Oise
Mr le commandant Philippe Granger Président de l'union départemental des sapeurs-pompiers des Yvelines
Mr Lt colonel Sylvain Château
Mr le colonel Bertrand DOUVILLE sdis78 représentant le directeur départemental des Yvelines
Mr Thierry Guilmin président du GNASPP.et Président de l'amicale Paris 75
Mr le colonel Dumont
Mr Christophe Kudlaty et Mr Brenet michel vice-président de l'encouragement du dévouement et du bénévolat (les sapeurs-pompiers et leurs amis) et les membres du conseil d'administration

Ainsi que les présidents et les représentants des amicales :

Mr Christian Le bot président d'honneur de GNASPP et président des associations des anciens sapeurs-pompiers de Paris du val de marne
Mr Lionel Ponnaire amicale de la 15 compagnie
Mr Séphane saison représentant l'amicale Nord Seine Saint Denis.
Mr Pitat président de l'amicale de l'Essonne
Mr Francis Vogt President de l'amicale est seine val de marne
Mr Joel Laboulais Président de l'amicale seine maritime

Ainsi que les anciens présidents

Mr lionnel lamant président honoraire de l'amicale des hautes seines
Mr stefic robert président honoraire de l'amicale de seine maritime

En déclarant ouverte notre 64ème assemblée générale de l'amicale des anciens sapeurs-pompiers de Paris (groupement Ouest Seine Yvelines Val d'Oise) permettez-moi de vous souhaiter la bienvenue, au nom de notre conseil d'administration et en mon nom personnel
De vous remercier pour votre présence et pour votre engagement au sien de notre amicale
Du soutien que vous nous apportez

Je voudrais dédier cette assemblée générale aux deux membres du conseil d'administration De l'amicale qui nous ont quitté cette année Mr Michel Vaudin et Claude Drouhin

Je voudrais rendre hommage à ceux qui nous ont quittés cette année ainsi qu'à tous les sapeurs- pompiers militaires, volontaires, professionnels décédés en service commandé

Je voudrais aussi redire notre soutien à tous les sapeurs-pompiers de paris aux sapeurs-pompiers du val d'Oise et des Yvelines qui se font agressés lors des interventions et qui actuellement se trouvent dans le nord de la France

Je voudrais remercier les membres du conseil d'administration de l'amicale pour leurs travaille et leurs présences et cela depuis pour certains de nombreuses années ainsi que leurs épouses

Nous avons organisé notre fête de printemps en 2023, malheureusement il manquait du monde, cela a eu un cout financier pour l'amicale (pour 2024 la date est le 26 mai 2024)

L'assemblée générale 2024 se déroulera le 17 novembre 2024 lieu a définir le site internet de l'amicale, marche très bien

Nous ne bénéficions d'aucune subvention et notre association ne vit que par les cotisations de ses membres et l'aide de ses bénévoles.

L'amicale compte au 01/10/2022

11 veuves

89 membres actifs anciens du régiment et de la bspp

55 membres sympathisants

4 associations

Soit un total de 159 membres

Mais nous allons devoir retirer des membres de l'amicale qui ne sont pas à jour de leurs cotisations 2020/2021/2022 /2023

Ils ont reçu un courrier au mois de juin 2023et un courrier en septembre 2023 certains ont répondu aux courriers les autres aucune réponse

Nous avons perdu des anciens, décès, changement d'adresse notamment. Certains d'entre eux ne peuvent plus se déplacer,

Malheureusement peu d'anciens (de la nouvelle génération) viennent les remplacer. Et cela devient un problème de survie pour nos amicales.

Nous devons recruter

Je voudrais aussi que les amicalistes participent plus à la vie de l'amicale c'est votre participation qui fera une amicale forte

Pour le bilan 2022 le secrétaire adjoint et le trésorier vous donneront leur compte-rendu

Nous essayons d'être présents à chaque demande

L'amicale est présente lors des événements de la vie, que ce soit dans les bons moments ou lorsque nous accompagnons un ancien ou ami qui disparaît.

Nous avons demandé à nos amicalistes de nous transmettre leur site internet, pour ceux qui le souhaitent. Certains l'ont fait. Cela nous permet de les informer très rapidement, Attention de nous prévenir si vous changez d'adresse mail

Mais pour ceux qui ne pas internet ils doivent demander que l'amicale leur envoie les documents par courrier nous ne pouvons pas envoyer à tout le monde les documents cela a un coût **MAIS SEULE LES MEMBRES A JOUR DE LEURS COTISATION RECEVRONT LES DOCUMENTS**

Je voudrais remercier aussi nos partenaires la société Dubernard, la société Primodia , qui nous aide de différentes façons

Je vous souhaite de passer une bonne journée de camaraderie et d'amitié.